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 今年度の演劇スローガンは「結晶」です。この言葉

には「一人ひとり輝く」「学年全体心を一つに」「自由

な発想」という３つの意味が込められていました。こ

のスローガンのもと、各学年がそれぞれの演劇を創り

上げていきました。 

演劇では、体育祭で活かした自己実現を目指すため

の『７チャレンジ』に磨きをかける生徒の姿がありま

した。学年全体が伝えたいメッセージを共有し、「自

分たちはなんのために演劇をするのか」という目的の

共通理解を図るところからスタートしました。そして各リーダーは、それぞれのグループの活動がスムーズに進

行するようにゴールの姿を明確にし、そこから逆算した計画を立てながら進めていました。また４０分間の演劇

を成功させるために、生徒はわくわく魂をもちながら、切磋琢磨していました。ベストを尽くし続けた活動期間

は、生徒にとって、かけがえのない時間になったはずです。振り返りの場面では、学年全体そして個人の取り組

みを振り返り、今後にどうつなげていけるかを問い続けていきました。 

演劇に向けて走り続けた生徒たちは、日常そして次の合唱発表会へとさらに成長していきます。 

                                                      

１年生「明和義人 明和騒動」 ２年生「ライオンのおやつ」 ３年生「島はぼくらと」 
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今年度は観劇した保護者から感想をいただきました。生徒の「誰かの為になった」「成長できた」という自

己有用感を育むために活用させていただきます。ご協力いただきありがとうございました。一部を抜粋してご

紹介します。 

 

 

 

 

 

   

 

想像以上に本格的で驚きました。台詞も長く、特に中盤は熱っぽさも感じられ、演じた生徒のみならず、

脚本.照明等裏方の生徒の一生懸命さが伝わりました。 

衣装や道具など本格的で、内容も引き込まれるものだった。 

とても素晴らしい演劇になったと思います。この演劇にかける生徒の思いが伝わってきました。演劇全

体の演出もさまざまな工夫がみられ大変良かったです。生徒の皆さん、先生方大変お疲れ様でした。 

準備もとても大変だったと思います。長いセリフもすらすらと発表していて、すごいなぁと思いまし

た。 裏方の皆さんも最後舞台に出てきて欲しかったと思いました。ありがとうございました。 

どの学年も精一杯頑張っているのが伝わる素晴らしい発表でした。また学年が上がるにつれて成長も見

られて、とても頼もしかったです。初めて観劇しましたが、中学生とは思えないほどみんなしっかりと

していて、とても感動しました。ありがとうございました。 

演劇活動、大変おつかれさまでした！とても緊張しましたね。キャストの堂々とした姿、係スタッフの全

集中な姿勢はキラキラ輝いていました。みなさんは白新中学校の宝です。 

キャストの演技がよかっただけでなく、場面の切替や音響や大道具小道具による演出で、劇の世界観への

没入感がありました。さらに観客との一体感もありました。まさしくみなさんでつくりあげた芸術でした。

ありがとうございました。 

 

 

 

小野かさね先生が令和５年度新潟市教育委員会表彰の「若手教職員等奨 

励賞」を受賞しました。これまでの教育実践等が評価されるとともに、今 

後の研鑽を期待されての奨励賞です。皆さんと共に、受賞を喜びたいと思 

います。おめでとうございました。 

した。 

 

 


